

Étudiants internationaux - études à temps plein à l'UQTR

Je suis un étudiant étranger qui a prévu venir à l'UQTR en mobilité étudiante. Mon projet de séjour au Québec est prévu seulement pour la session d'été ou d'automne 2020. Est-ce que je pourrai partir? 

Toute la mobilité étudiante sortante et entrante, incluant les cours, les stages, les écoles d'été, la participation à des conférences, événements et autres est suspendue jusqu'au 31 juillet prochain. Pour la mobilité prévue à partir de l'automne, nous allons continuer à traiter les dossiers, mais nous vous aviserons ultérieurement si la mobilité est maintenue ou non en fonction de l'évolution de la COVID-19 et des recommandations officielles des autorités politiques et sanitaires.